



Le 31 octobre 2018

### **La valeur des permis de construire toujours aussi forte au troisième trimestre**

**MONCTON** — Pour le troisième trimestre de 2018, terminé le 30 septembre, la valeur totale des permis s’inscrit à 41,3 millions de dollars, contre 63,1 millions de dollars pour le même trimestre l’an dernier. Le nombre total de permis du trimestre a légèrement baissé et s’est élevé à 355, au lieu de 395 en 2017. La valeur des permis depuis le début de l’année 2018 s’établit à 187 millions de dollars, contre 215 millions de dollars l’an dernier.

Pour le trimestre, les permis de construire commerciaux et résidentiels se sont chiffrés à 21,3 millions de dollars et à 14,8 millions de dollars respectivement. Ces résultats s’expliquent surtout par la nouvelle piscine de 4,6 millions du parc du Centenaire, par les travaux de rénovation de 4,5 millions de dollars au 1199, boulevard St. George, par le nouvel immeuble d’appartements de 4,8 millions de dollars sur le chemin Ivy, par le projet d’aménagement commercial de 3,1 millions de dollars au 1121, chemin Shediac, par les travaux de 1,8 million de dollars relatifs à la piscine du quartier Est, par les travaux d’aménagement de 900 000 \$ pour l’établissement médical de Bioscript au 1234, rue Main et par le nouveau restaurant Kelsey’s de la promenade Trinity, dont la valeur s’établit à 800 000 \$.

Les permis institutionnels se sont chiffrés à 4,1 millions de dollars, soit 10 % de l’activité du trimestre, grâce à un nouveau dépôt d’ambulances de 1,2 million de dollars sur le chemin Gorge et à différents projets de rénovation d’écoles et d’églises.

« Puisque le Centre Avenir est désormais ouvert, il devrait y avoir d’autres travaux d’aménagement dans les environs, a déclaré Dawn Arnold, mairesse de Moncton. Dans le centre-ville, l’ambiance a été absolument électrisante dans les dernières semaines. »

L’équipe du Développement économique de la Ville a fait écho à ce commentaire.

« Nous sommes tous impatients de constater la dynamique que produira un établissement d’aussi grande envergure dans le centre-ville, a déclaré Kevin Silliker, directeur du Développement économique. Les commentaires sont très positifs, et nous continuons d’être bien positionnés pour la réalisation de nouveaux projets d’aménagement. »

–30–

#### PERSONNES-RESSOURCES POUR LES MÉDIAS

|  |   |
|--|---|
| Kevin Silliker, directeur<br>Développement économique, Ville de Moncton<br>506-853-3532 / <a href="mailto:kevin.silliker@moncton.ca">kevin.silliker@moncton.ca</a> | Richard Dunn, agent de développement<br>économique, Ville de Moncton<br>506-853-3599 / <a href="mailto:Richard.dunn@moncton.ca">Richard.dunn@moncton.ca</a> |
|--|---|